



CITAS BIBLIOGRAFICAS

Laboratorio de Computo



10 de octubre del
2023

Adrián Vega
Sánchez

Universidad del
Sureste

MEDICINA VETERINARIA Y
ZOOTECNIA

La Guerra en las palabras

El 16 de enero de 1977, entre las 11:45 pm y las 12:15 pm, en el aquel entonces el presidente José López Portillo coordinó un desfile militar para que recorriera las calles centrales de la ciudad de Culiacán, Sinaloa. Fue liderado por el general de división José Ernesto Hernández Toledo junto con el gobernador de Sinaloa Alfonso G. Calderón y con el general de brigada Ricardo Cervantes García Rojas, comandante de la novena zona militar del Ejército Mexicano. El desfile había iniciado en el Parque Revolución sin ningún accidente de por medio, contando con la participación de paracaidistas y 150 personales de tropa. (Zavala, 2022)

500 años de herpetología hispanoamericana

El estudio de la fauna herpetológica de Argentina fue una obra de naturalistas argentinos y extranjeros que a través de los años se han aportado de sus conocimientos que fueron adquiridos por este tiempo. También debe entrar en consideración las muchas especies fueron descritas originalmente para países limítrofes al de nuestro, aunque posteriormente fue dándose a descubrir su existencia en Argentina, pero no son muchas las especies exclusivas del país. Este estudio se reconoce dos etapas: la primera corresponde al periodo colonial que coincide con el desarrollo y afinación de la Zoología mundial; y la otra, al periodo independiente, de desarrollo paralelo a la disciplina científica. (Gallardo, 1994)

Chocan morenistas por nombramiento

Candidata perdedora en tres ocasiones para gobernar Querétaro. Celia Maya García se impulsa por Morena con el fin de convertirse participe del Consejo de la Judicatura Federal. Se escogió a la Celia Maya García debido a que en la propia organización de Morena se realizaron los votos dando un resultado de 76 votos como parte de la coalición del PT, PVEM y Pes; sin embargo, la falta de acuerdos en el organismo de Morena ha perjudicado en el nombramiento de los 21 aspirantes que se les ha dado el visto bueno para la Comisión de Justicia del Senado, teniendo así más de dos años sin tener algún participante tras la partida de Loretta Ortiz en noviembre del 2021. (Robles de la Rosa, 2023)

Pitón Reticulada

La Python reticulatus o pitón reticulada es una serpiente que reside en el continente de Asia, pertenece a la familia de las Pythonidae y logran a medir un total de 10 metros de largo y pueden llegar a pesar hasta los 100 kilogramos. Su alimentación se basa en animales de mayor tamaño (antílopes, monos, perros salvajes, etc.) como también animales pequeños (roedores, aves e inclusive otros reptiles). Estas usualmente viven en zonas que no les da mucha luz y que no tienen mucho ruido. Las pitones reticuladas producen sus huevos luego de dos meses del apareamiento y puede incubar entre 70 a 80 huevos en un solo nido. (Faunia , 2023)

Criterios de calidad y rasgos característicos de las experiencias de aprendizaje-servicio en la educación formal

Los grupos de docentes con denominación de “multiplicadores” coordinan experiencias de aprendizaje servicio de calidad, tienen en posesiones de largas trayectorias en el ámbito a tal punto de estar capacitados y enseñar dichas propuestas a sus compañeros. El Programa Nacional Educación Solidaria del Ministerio de Educación de la Republica Argentina, brinda la posibilidad de actualizarse, compartir ideas y a su vez formula esfuerzos con los referentes jurisdiccionales con el fin de promover dichas practicas y que las autoridades locales tengan la curiosidad y reconocimiento a las mismas. (Rlal, 2010)

Aprendizaje servicio en América Latina: Apuntes sobre el pasado y el futuro

Las primeras propuestas pedagógicas nacieron de las influencias teóricas extendidas se encuentran a finales del siglo XIX y a principios del siglo XX, con la difusión del movimiento de “extensión universitaria”. En ese contexto, y entre los principales antecedentes latinoamericanos de la pedagogía del aprendizaje-servicio, habría que mencionar la creación del “Servicio Social” en las universidades de México a principios del siglo XX. En el marco de la Revolución Mexicana, la Constitución de 1910 estableció en su artículo 5to el requerimiento de un “servicio social obligatorio”. (Máximo & Nieves, 2010)

Bibliografía

- Faunia . (20 de febrero de 2023). *Faunia* . Obtenido de <https://www.faunia.es/planeta-tu-visita/animales/piton-reticulada>
- Gallardo, J. M. (1994). *500 años herpetología hispanoamericana*. Ciudad de México: CONICET.
- Máximo, E., & Nieves, M. (2010). Aprendizaje servicio en América Latina: Apuntes sobre pasado y presente. *TZHOECOEN*, 110.
- Rlal, S. (2010). Criterios de Calidad y Rasgos Caraterisiticos de las experiencias de aprendizaje-servicio en la educación formal. *TZHOECOEN*, 46.
- Robles de la Rosa, L. (18 de septiembre de 2023). Chocan morenistas por nombramiento. *Excelsior*, pág. 2.
- Universidad Señor de Sipán. (2010). *TZHOECOEN*. ISSN, 22.

Zavala, O. (2022). *La guerra en palabras*. Ciudad de México: Penguin Random House.